

EL DÍA

Dice Videla

## Los civiles deben tener mayor participación en el gobierno

(EFE, UPI, PL y AFP)

JERUSALEN, 16 de enero.— El presidente de la Argentina, general Jorge R. Videla, afirmó, a una periodista israelí que "el ejército sólo no podrá solucionar los problemas de mi país", negó abrigar aspiraciones políticas, y cree en una mayor participación civil.

Ante una pregunta sobre una posible mayor influencia de los civiles sobre el Gobierno de la Junta Militar, el general Videla respondió que "ello será responsabilidad del nuevo presidente, pero creo que será así, y beneficioso para todo el proceso".

El vespertino **Iediot Ajronot**, de Tel Aviv, publicó hoy la segunda de una serie de crónicas de su enviada especial a Buenos Aires, Mira Avrach.

Videla dijo que "para que pueda cumplirse el plan del gobierno no es suficiente contar con asesores o grupos de especialistas y técnicos", y agregó, "para lograr los objetivos es necesaria una mayor participación de los civiles".

El presidente argentino afirmó que "no soy un político, ni ejerzo una función política sino una tarea militar que me impusieron las circunstancias". Videla añadió que "hasta el día de hoy no sabemos si terminó aquí la guerra indefinida" en que estuvo envuelto el pueblo argentino.

Cuando la periodista del **Iediot Ajronot** le pidió una respuesta a las acusaciones de los escritores Jorge Luis Borges y Ernesto Sabato, a propósito de los presos sin juicio, las ejecuciones sumarias y los desaparecidos, el general Videla respondió: "También yo, y mis camaradas, nos opusimos a ello".

### INTERNARON A ISABEL PERON

Fuentes militares dijeron hoy en Buenos Aires que la ex presidenta Isabel Perón fue llevada a un hospital militar el martes para someterla a análisis que revelaron una úlcera estomacal.

La viuda del desaparecido presidente Juan D. Perón, de 49 años, quien ha estado hospitalizada varias veces desde que fuera arrestada por las fuerzas armadas en marzo de 1976, podría ser sometida a nuevos análisis en los próximos días, dijeron las fuentes.

El martes, los médicos del hospital militar de Campo de Mayo, en las afueras de Buenos Aires, tomaron rayos X del tracto digestivo de la ex presidenta y descubrieron una úlcera estomacal, dijeron.

### PROBLEMAS LABORALES

Una fábrica de herramientas decidió aplicar suspensiones de 10 y 15 días a sus

800 trabajadores, en tanto se conoció que 150 operarios de una hilandería están en huelga en demanda del pago de jornales atrasados.

La fábrica, Bahco Sudamericana anunció que las suspensiones a sus 800 trabajadores serán por 10 días para los más antiguos y 15 días para los restantes.

En tanto, se conoció hoy que los 150 empleados de la hilandería "Mi Tesoro" mantienen paralizadas sus actividades desde el viernes pasado, en demanda de que se les paguen las dos quincenas de diciembre y el aguinaldo de fin de año.

Por su parte, los 500 operarios de la Fábrica Argentina de Engranajes emplazaron a la empresa a que les conceda un aumento salarial del 40 por ciento, mientras que los 128 despedidos por la firma química Carbometal iniciaron los trámites judiciales para cobrar la indemnización a que tienen derecho.

En el último mes se calcula que más de 20 mil trabajadores fueron afectados por despidos, suspensiones y atrasos en los pagos.

De su lado, la empresa metalúrgica La Cantábrica, hizo saber que clausurará su principal planta de producción.

EL DÍA

## Critican la propuesta papal sobre el Beagle

BUENOS AIRES, 16 de enero (UPI).— El ex ministro de Planeamiento, general Ramón Díaz Bessone, afirmó que la propuesta papal sobre el diferendo austral con Chile "agravaría la situación creada por el fallo" arbitral británico.

"El principio oceánico quedaría seriamente afectado" por la presunta intención de Chile "de proyectar hacia el Atlántico la entrada al Estrecho de Magallanes", dijo Díaz Bessone en una nota que apareció ayer en el matutino **La Prensa**, relacionada con la propuesta papel de un "mar compartido" o "un mar de la paz".

Por otra parte, el territorio argentino terminaría en la Tierra del Fuego y Las Islas de los Estados, quedando "cortada su continuidad continental con la Antártida", añadió el militar.

Díaz Bessone, quien fue ministro de Planeamiento en los primeros años del gobierno militar, dijo que sus reflexiones se basan en los detalles de la propuesta publicados por la prensa el 7 de enero y que nunca fueron oficialmente cuestionados.

"Una solución de tal tipo agravaría la situación creada por el fallo de la Corona", dijo.